

第7波ピーク後、一気に収束という希望的臆測 集団免疫確立で「ただのカゼ」に変わる日も近い? 8/5 まいどなニュース

先月初めのコラムで、お盆までに第7波が来ると申しましたら、時すでに遅く、もう第7波に入っていました。オミクロン「BA.5」の感染力はすさまじく、過去最悪の流行となっています。そこまでは誰でも予測できたことで、別に私の手柄でもなんでもないことですが、海外の例を見ていますと、私は今回の第7波はピークを迎えたら、あとは一気に収束するのではないかと考えています。

そしてそれと同時に、新型コロナそのものも、終息に向かっていくのではないかと期待しています。第7波における「BA.5」の感染力は「BA.2」の数倍ですが、実際の致死率は同等以下で、感染者数からみた重症者数も非常に少なくなっています。

これがワクチンによる効果なのか、感染力が増すことでウイルスの毒性が下がっているのか、はっきりしたエビデンスはありません。調べようがないのです。ただ、今回の第7波で、全人類に集団免疫が確立されるとすれば、2年以上続いた新型コロナ禍もいよいよ終息に向かう、という希望的臆測は専門家の間でもチラホラと囁かれはじめています。

ただ、「BA.275」という「BA.2」の変異型が、これまたすごい勢いで感染を広げようとしています。スパイク蛋白の遺伝子変異が非常に多彩で、オミクロンというより別のウイルスということで「ケンタウロス」と呼ばれています。

ケンタウロス型が今後どう伝播し、どのくらいの毒性を持つかまだ不明ですが、もともとがステルス株と言われた「BA.2」から派生したもので、まだ「BA.5」の方が優勢です。だとすれば、新型コロナが「ただのカゼ」に変わる日も近い、という期待が当たって欲しいものです。松本 浩彦 芦屋市・松本クリニック院長。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】東京都、1504人の感染 全国、1万3123人の感染 厚労省が公表新型コロナ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/02f3de8f2b2e41cc75d948f1c8608e98e104f953>

●高知市 12～49歳に4回目接種券を発送
<https://news.yahoo.co.jp/articles/7816d2878c25cb14eb19b91ba4eabc00b3d331aa>

●【独自】紙の健康保険証24年秋に原則廃止、マイナンバーカード事実上義務化へ あさって政府発表
<https://news.yahoo.co.jp/articles/4dff621be32bf71683543b21784c17436e48f58>

●”ハイブリッド免疫”獲得で東京の感染 第8波はピーク1万5千人か 第7波を下回る予測
<https://news.yahoo.co.jp/articles/22db57946bc927266740c187d336e2b3dea71a6f>

●沖縄県 きょうの新型コロナ新規感染者
<https://news.yahoo.co.jp/articles/b02e8bf0005d9abf0bbc6ae5cc1d6dd2bfc4ab9b>

●新型コロナとインフルエンザの同時流行【インフルエンザが流行する理由】
<https://www.youtube.com/watch?v=mWvb7bWH21Y>

●【水際対策】11日から大幅緩和 観光客「日本に行けるチャンスだと」
<https://www.youtube.com/watch?v=Nz5BEmfkhVo>

今日のPDF紹介下線をクリック

●日本のコロナ新規感染世界最多、1週間で97万人 WHO

●大阪府、新型コロナに「緑信号」 病床使用率が改善

●コロナ後遺症、2年後も認知機能に影響 経済活動に負荷